



JUILLET 2021 | N°13

FLASH INFOS

Châtenay-sur-Seine

L'information sur la vie municipale

Vie municipale

Travaux et entretien :

Réfection du pont du sentier des sécherons :

Les agents communaux ont restauré complètement le pont permettant la traversée de la Vieille Seine au sentier communal des sécherons. Les promeneurs pourront reprendre, en toute sérénité et surtout en toute sécurité !, ce passage et profiter des espaces naturels boisés pour rejoindre les étangs.



Espaces verts :

Les travaux d'entretien des espaces verts se poursuivent chaque semaine. Malgré une rotation des interventions régulières dans les différents secteurs de la commune, il est difficile de garder les espaces publics sans mauvaises herbes. Afin d'optimiser cette organisation, dorénavant des plannings hebdomadaires de tâches par agent sont définis et validés avec eux chaque fin de semaine pour la semaine suivante.

Aussi, vous aurez l'occasion, très certainement, de rencontrer cet été nos deux employées saisonnières Lucile et Akira, étudiantes dans l'enseignement supérieur. Un recrutement exclusivement féminin ! Qu'on n'y voit pas de démarche ou d'acte féministe mais il est juste à noter que seules des demoiselles ont postulé sur les offres d'emploi de la commune... Chacun en tirera ses propres conclusions ... !! 😊

Accueil des services administratifs :

Durant l'été, la mairie et l'agence postale resteront ouvertes aux horaires habituels. Seuls les dossiers d'urbanisme ne pourront pas être traités du 17 juillet au 16 août. La formation des trois agents administratifs aux différentes missions d'agence postale et à l'organisation administrative et technique de la municipalité permet de maintenir un service continu à l'usager toute l'année.

Ecole primaire « les châtaigniers » :

Les élèves de l'école élémentaire de Châtenay ont mené un projet artistique le mois dernier pour embellir le mur sous le préau. Chaque enfant a pu voir sa silhouette dessinée par les enseignants et les enfants ont peint l'intérieur.

Cette initiative a pour but de « laisser une trace » de leur passage dans l'école.



Sessions d'aide aux devoirs :

Le RPI Châtenay/Egliny mettra en place, à la rentrée, une aide aux devoirs pour les élèves scolarisés au RPI, du CP au CM2. Ce service, destiné à favoriser la réussite scolaire, sera encadré par des personnels qui seront rémunérés par le RPI pour proposer trois quarts d'heure d'étude surveillée les lundis, mardis et jeudis après l'école.

Cette aide aux devoirs, facturée 3 euros aux parents, offrira un temps supplémentaire d'accompagnement scolaire aux enfants. Ceux-ci étant moins nombreux qu'en classe, ils pourront être mieux accompagnés et aidés sur des problèmes qu'ils rencontrent.

Pour y participer, l'élève devra être inscrit via la plateforme de gestion périscolaire « Monespacefamille ».

Déchetterie verte :

Depuis le 03 juillet dernier, la municipalité a mis à la disposition des habitants un site de dépôt des déchets verts, sur un terrain communal, à la sortie du village, Rue de la Gare - face aux étangs. Ce service expérimental et gratuit permettra à chaque Châtenaisien de pouvoir déposer ses déchets verts après avoir obtenu, au préalable, la carte d'accès, avoir pris connaissance du règlement intérieur et s'être inscrit auprès de la Mairie pour un rendez-vous de dépôt. Ces déchets seront

ensuite traités par la commune (compostage et broyage). Pour que cet essai perdure, un strict respect du règlement est indispensable. Le Conseil Municipal vous remercie de votre coopération et reste persuadé que si chacun suit les consignes, cette expérience pourra se prolonger dans le temps.

Châtenay en fête ! :

Même s'il reste difficile de se projeter encore cette année, la municipalité souhaite rester optimiste et travaille sur l'organisation du weekend festif « Châtenay en fête ! » qui se déroulera les 04 et 05 septembre 2021.

Différentes animations sont prévues lors de ces 2 jours comme des activités sportives en famille, un feu d'artifice, un repas convivial, une soirée dansante, un vide-greniers et des jeux et animations pour tous. L'évènement pourra être amené à évoluer jusqu'à la dernière minute selon l'évolution de la situation sanitaire. Un flyer explicatif sera très prochainement distribué dans les boîtes aux lettres.

Afin de limiter les manipulations papier et pour faciliter la gestion des inscriptions, celles-ci se feront en ligne. En cas de difficulté, la municipalité se tiendra à la disposition des administrés pour les accompagner dans leurs démarches.

Concours des maisons et jardins fleuris :

Vous avez la main verte et êtes créatif ? On vous complimente souvent pour votre beau jardin ? Le concours des maisons et jardins fleuris est fait pour vous, alors pourquoi ne pas tenter votre chance ?

Comme l'an dernier, la commune organise un concours permettant de récompenser les plus beaux jardins, balcons, terrasses ou maisons fleuris. Envie de vous challenger ? N'hésitez pas à y participer et à vous inscrire avant le 11 juillet !

Solidarité, civisme et bon voisinage

Animaux en divagation :

Certains propriétaires laissent de plus en plus leurs animaux domestiques, chiens et chats, libres sur la voie publique. Les propriétaires de ces animaux sont responsables des dégâts ou accidents de la circulation ou sur une personne, causés par leurs animaux qu'ils ont laissé en liberté sans surveillance. Pour la tranquillité du village et de ses habitants, merci de garder vos amis à quatre pattes à l'intérieur de votre propriété ou de les promener en laisse.

Respect des propriétés :

Notre village a de nombreux chemins communaux mais attention, à certains endroits, des chemins peuvent être privés. Merci à tous les utilisateurs, promeneurs, ramasseurs de champignons et autres de bien respecter ces propriétés ; n'oubliez pas de demander l'autorisation avant d'y pénétrer !

Emploi :

La plateforme « Job 77 » mise en place par le Département s'adresse aux plus de 35 000 seine-et-marnais bénéficiaires du Revenu de Solidarité Active (RSA). Complémentaire à l'accompagnement du Pôle emploi, celle-ci rapproche les candidats en recherche d'emploi et les employeurs qui ont des offres à pourvoir. Ce service est gratuit et des mises à jour sont faites quotidiennement avec plus d'un millier d'offres à pourvoir.

Si vous recherchez un emploi, n'hésitez plus à vous inscrire dès maintenant sur Job77.fr ; il suffit de déposer votre CV, de renseigner votre lieu de résidence et d'indiquer vos souhaits de mobilité.

Don du sang :

Les réserves de sang sont au plus bas, la France risque de manquer de sang cet été ! Les stocks de produits sanguins ont désormais atteint un niveau dangereusement bas : 85 000 poches alors que nous étions à la même période l'an dernier à près de 115 000 poches. L'ESF appelle à une forte mobilisation pour augmenter les stocks pour sauver des vies.



Terrasses, soleil, balades... Nous sommes toutes et tous heureux de retrouver nos vies. Nous pouvons aussi en sauver, et maintenant, c'est URGENT. S'il n'y a pas une mobilisation très importante dès à présent, le principal risque est que l'EFS soit obligé de demander la déprogrammation d'interventions chirurgicales non vitales. Nous n'en sommes pas loin. Après les nombreuses déprogrammations pour cause de la Covid, il ne faudrait pas retarder à nouveau la prise en charge des patients par manque de sang.

Pour savoir où donner ou prendre rendez-vous, connectez-vous sur dondesang.efs.sante.fr ou sur l'appli « Don de sang »

